



**HOSPITAL
UNIVERSITARIO**
DEPARTAMENTAL DE NARIÑO E.S.E.



9320

RH

San Juan de Pasto

24 OCT 2019

Doctora
AMY MARINA CORAL
Jefe Oficina Jurídica
Hospital Universitario Departamental de Nariño
Ciudad

Cordial saludo:

Una vez analizado el oficio radicado el 24 de octubre de 2019 por la empresa COMPSUR, en respuesta a requerimiento del proceso ABA-SP-0073-2019, del suministro de 1150 paquetes de dulces y 50 paquetes de frutas importadas para la celebración del día del niño en el HUDN, es importante manifestar que la necesidad nace del Programa de Bienestar Social donde se propone realizar la contratación de 1200 paquetes para celebración del día del niño, 1150 en paquetes de dulces y 50 en frutas importadas, donde se asigna un valor por paquete de \$ 20.000, de ahí que el valor que refleja el estudio previo sea de veinticuatro millones de pesos mda/cte (\$24.000.000), en ese sentido, revisada la propuesta de COMPSUR su valor es de \$ 4.416, incluido el IVA para el paquete de frutas, generando una propuesta con un precio artificialmente bajo con base en los presupuesto que se enuncia a continuación:

Una propuesta se instituye como artificialmente baja cuando el precio que la sustenta resulta insuficiente para dar efectivo cumplimiento al objeto que se pretende contratar, en ese sentido como se mencionó el objeto del presente proceso de contratación se realiza en el marco del Programa de Bienestar de la vigencia 2019 y dentro del marco de la equidad pretende entregar 1150 paquetes de dulces y 50 de frutas importadas, para cada uno de los colaboradores de la entidad, fijando un presupuesto de \$24.000.000, caso en el cual corresponde por cada paquete un valor de \$20.000, siendo así al establecer una oferta de \$4.416 para el componente de BOLSA DE FRUTAS VARIADAS IMPORTADAS - INCLUYE PAQUETE, resulta ostensiblemente bajo en comparación con lo destinado para cada funcionario que es la suma de veinte mil pesos mda/cte (\$20.000).

Conforme a la guía de Colombia compra eficiente las ofertas que en alguno de sus componentes reflejan precios artificialmente bajos, comprometen el desarrollo adecuado del proceso y pueden generar sobre costos a la entidad, tanto en tiempo como en dinero, para suplir el rendimiento ausente del contratista por consecuencia

Juntos por la Excelencia



